
Pièces 4 Pièces

Superficie 101 m²

Référence 2406738

Prix 420 000 €

Les Vans
Maison à vendre (07140)
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Découvrez ce superbe mas en pierre indépendant, entièrement rénové avec soin et

raffinement,  situé  dans  une  des  vallées  les  plus  sauvages  et  préservées  de  la

région. Ce havre de paix, à l'écart de toute nuisance, est une véritable invitation à la

détente  et  à  la  sérénité.  Une  Maison  Rénovée  avec  Goût  La  maison  offre  une

surface habitable d'environ 100 m² comprenant : Une cuisine moderne ouverte sur

un salon lumineux Trois chambres confortables Une salle de bain élégante et des

toilettes  séparées  Une  ancienne  clède  transformée  en  studio  indépendant,  idéal

pour recevoir des invités ou pour un ...

Discover this superb, independent stone farmhouse, fully renovated with care and

refinement, located in one of the wildest and most preserved valleys of the region.

This haven of peace, away from any nuisance, is a true invitation to relaxation and

serenity.  A  Tastefully  Renovated  House  The  house  offers  a  living  area  of

approximately  100  m²  including:  A  modern  kitchen  open  to  a  bright  living  room

Three  comfortable  bedrooms  An  elegant  bathroom  and  separate  toilets  An  old

"clède"  transformed  into  an  independent  studio,  ideal  for  hosting  guests  or  for  a

creative workspace Outdoor Spaces and ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

Contacter l'agence
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